
   
 皆様、こんにちは。本日は5名の新入会員の方にご出席いただきました。誠にありがとうございます。第7分区

では、紛れもなく一番の増強になっているかと思います。 

 12月1日に糸魚川国富アネックスにて、国際ロータリー第2560地区の社会奉仕委員会セミナーが開催されま

した。第7分区では頸北ロータリークラブ以外の全クラブが参加しておりました。 直江津ロータリークラブも笹

川委員長の都合がつかなかったため、私が代理で出席致しました。会長になり半年が過ぎようとしております

が、このような会に出席しますと色々と勉強になる機会となっています。 

 今回のセミナーは糸魚川中央ロータリークラブの安藤隆夫先生から「健全な社会奉仕を行う為に、もう一度自

身の健康状態を見直す」という題目で講演を頂きました。近年糸魚川地区のロータリアンの方が2名急死された

という事もあり、健康に留意しましょう、という事です。現在の死因の第一位は悪性新生物、第二位は心疾患、

第三位は老衰、第四位は脳血管疾患、第五位は肺炎、第六位は事故による死亡となっています。また、特に

ロータリアンの場合には認知症予防が重要であるとお話されていました。認知症の要因として一番高い原因は

高血圧らしいです。薬を飲むと飲み続けなければいけない理由で飲まない人がいますが、それは
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第３０４９回 例会報告１２月３日  
出席報告 会員74名/出席41名/修正出席率62.12％ 

四つのテスト 
～言行はこれに照らしてから～ 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 ２０１９～２０２０年度 ＲＩのテーマ 
 

「 ロ ー タ リ ー は 世 界 を つ な ぐ 」 

" ROTARY CONNECTS THE WORLD "  

本日のプログラム 
 

 ☆開会・点鐘 
 ☆国歌・ロータリーソング斉唱（四つのテスト） 
 ☆新会員紹介 
 ☆会長挨拶 
 ☆会食 
 ☆メイクアップ・幹事報告・委員会報告 
 ☆米山記念奨学生奨学金贈呈 
 ☆ロータリーソング斉唱（奉仕の理想） 
 ☆閉会・点鐘  

     例会後、定例理事会開催 

会 長 新 保 啓 吉 副 会 長 熊 木 繁 雄 会 長 エ レ ク ト 高 橋  孝 幹 事 稲 垣 研 二 

会 報 委 員 長 竹 田 敏 一 会 報 副 委 員 長 玉 木 康 之 会 報 委 員 山 﨑 丈 夫 会 報 委 員 小 谷  茂 

題字 新保 啓  会長 

裏面へ 
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間違えで薬を飲むことによって皆さんと同じ生活が

できるという考え方に変える必要があります。二番

目の要因は糖尿病、三番目は脂質異常、四番目は

肥満メタボ、五番目には難聴となり、多くは薬の効

果によって抑えられるものですから、早く医者に

行って下さい、との事でした。講演の後ですが、地

区補助金活用事例発表が5つのクラブからありまし

た。第7分区からは高田ロータリークラブの「高田駅

前植栽プランター設置事業」についての発表があり

ました。これは申請額が100万円に対して支給額が

50万円という事でした。最後のガバナー補佐の挨

拶の中で補助金を使った事業を行っていないクラブ

は手を挙げて下さい、と言われ、私の知っている限

り直江津ロータリークラブは活用していませんの

で、恐る恐る手を挙げました。会員数も増えており

直江津ロータリークラブとしても活用する時期に来

ていると痛感しました。しかし立案申請と許可実施

まで2年かかりますので、来年の高橋年度で申請し

稲垣年度で実施するという事になります。30万円か

ら50万円程度補助されるそうです。直江津ロータ

リークラブとしても水族館や直江津港を抱えており

ますので、活用できるのはないかと思っておりま

す。 

 本日ローターアクトクラブの例会日であり、幹事よ

り卓話の依頼がありましたので参加致します。どの

ようなお話をするか迷ったのですが、青年の会員で

すのでロータリーの難しい話しよりも興味を持ちそ

うな「上越の宗派別の焼香の仕方」についてお話し

ようと思います。全国的にお城の付近にはお寺が

多く城を守るために寺院を建てたのだと思います。

高田の寺町で一番多い宗派は浄土真宗です。これ

は当然ですが、親鸞聖人が上陸した経緯であると

思います。寺町全体では64寺あるうち56%の36寺あ

ります。二番目が曹洞宗の15.6%にあたる10寺で、

これは福井県永平寺が本山です。三番目は日蓮宗

で7寺、四番目は浄土宗6寺、五番目は真言宗と

なっています。時間がある場合には寺町散策も良

いのではないでしょうか？ 

１．本日の配布物 

   ロータリーの友（１２月号） 

   ガバナー月信 （１２月号・回覧） 

    

２．創立６０周年記念式典開催日のご案内 

（燕ロータリークラブ） 

１１月３０日（土） 地区米山記念奨学生学友会総会 

相澤 吉久 君、王 佳穎 君 

 

１２月１日（日） 社会奉仕委員会セミナー 

  新保 啓吉 君 

○ 勝島 一真 会員 

  事業所名   税理士法人ビジネスカツシマ 

  役   職   代表税理士 

 

○川原 正嗣 会員 

  事業所名   有限会社 日本海ファーム 

  役   職   常務取締役 

 

○小栁 忍 会員 

  事業所名   田中酒造株式会社 

  役   職   代表取締役 

 

○髙橋 恵 会員 

  事業所名   株式会社 トモエ 

  役   職   代表取締役 

 

○髙橋 秀雄 会員 

  事業所名   クラーク歯科医院 

  役   職  院長 

 

○布施 勝彦 会員 

  事業所名  株式会社 アスカ創建 

  役   職  代表取締役 

 

○宮城 学 会員 

  事業所名  協業組合 太陽自動車工業      

  役   職  理事 


